



UNIVERSIDAD DE
MURCIA



Grado en Bioquímica

→ Más información en: www.um.es



GRADO EN BIOQUÍMICA

Desde el punto de vista científico, la Bioquímica y Biología Molecular es la primera área en producción científica de la Región de Murcia, según consta en la base de datos ISI Web of Knowledge. Es de destacar que fue en 1.971 cuando se estableció la Bioquímica y Biología Molecular en la Universidad de Murcia, de la mano del Dr. José A. Lozano al tomar posesión de la primera Cátedra de Bioquímica y Fisiología en la Facultad de Medicina.

UNIVERSIDAD DE
MURCIA

Toda la información
en nuestra página web

